

Nicolás Maduro insiste sur la disposition de son gouvernement au dialogue avec l'opposition



Caracas, 5 février, (RHC).- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a réitéré ce lundi l'invitation de son gouvernement à l'opposition pour un dialogue en faveur de la réconciliation nationale et de l'entente.

Au cours d'une rencontre avec des intellectuels, le président Maduro a insisté sur l'invitation au dialogue malgré le refus de Washington et de l'extrême-droite.

Il a d'autre part condamné la politique du Groupe de Lima et de Washington visant à encourager un Coup d'État au Venezuela.

Le président Maduro a souligné que ces plans putschistes relèvent d'une formule violente passant outre aux principes fondamentaux de la cohabitation entre les peuples.

Le Chef d'État vénézuélien a d'autre part exprimé ses remerciements pour la solidarité d'organisations, de mouvements sociaux et de nations en faveur de la stabilité nationale et de la légitimité de son mandat.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/182724-nicolas-maduro-insiste-sur-la-disposition-de-son-gouvernement-au-dialogue-avec-lopposition>



Radio Habana Cuba